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【本报泗水讯】佐科
维总统希望按照印尼人
口的比例增加硕士生和
博士教育的机会。周一
（1 月 15 日），他在泗水
州立大学 (Unesa) 举行的

“ 印 尼 学 院 校 长 论 坛
(FRI) ”启 动 活 动 仪 式
上 ，在 给 出 指 示 时 表 达
了这一点。

总 统 说 ，“ 我 很 惊
讶 ，因 为 印 度 尼 西 亚 的
比例为 0.45%。 与此同
时，我们的邻国，如越南
和 马 来 西 亚 ，已 经 达 到
2.43%。 与此同时，发达
国家的这一比例为 9.8%，
这还很遥远，因此，政府
将 努 力 讨 论 并 采 取 政 策
来 追 赶 目 前 这 一 数 字 。
这样，处于生产年龄的硕
士 和 博 士 学 位 的 人 口 就
能大幅增加。”

佐 科 总 统 承 认 ，他 明
白 ，在 沉 重 的 财 政 压 力

下，提高这一比率的努力
将 需 要 巨 大 的 成 本 。 然
而 ，人 力 资 源（HR）很 重
要 。 而 且 ，未 来 5 到 10
年，将是实现印尼黄金时
代的关键。

因 此 ，教 育 和 研 究 的
资 金 必 须 继 续 保 持 最 佳
状态。 他说：“不仅来自
APBN 或 APBD，还使用捐

赠基金。”
同 时 ，FRI 主 席 Mo-

hammad Nasih 教 授 表 示 ，
2024 年 1 月 15 日 至 16
日 为 期 2 天 印 尼 所 有 国
立 大 学 和 私 营 部 门 校 长
论 坛 将 致 力 于 提 高 优 质
人力资源 (HR) 的质量，以
及 应 对 印 度 尼 西 亚 未 来
的各种挑战。

他说，“我们的人类发
展 指 数（HDI）仍 然 是 73，
我 们 希 望 在 2024 年 达 到
83，成为发达国家。同时
印 尼 的 平 均 学 校 教 育 仍
然是 9 年。而发达国家则
是 13 年 ，我 们 的 国 际 学
生评估计划 (PISA) 分数仍
然 很 低 ，更 不 用 说 研 究
了。 ”

他 补 充 说 ，“ 很 多 需
要 筹 集 ，也 需 要 投 资 。
因 为 这 与 我 们 人 力 资 源
的质量直接相关，这与佐
科总统的愿望相同。 ”

FRI 讨 论 的 另 一 个 焦
点 是 印 尼 研 究 生 和 博 士
教育水平低的问题。

总统希望我们立即进
行 计 算 。 比 如 需 要 奖 学
金 ，需 要 额 外 的 讲 师 ，基
础设施，任何领域的 D1，
D2，D3。

他总结说，“必须继续
鼓励这些不同的努力，以

创造优质教育并为印度尼
西亚黄金时代做好准备。”

同 时 ，担 任 FRI 委 员
会 主 席 的 Unesa 校 长 教
授 Nurhasan 表 示 ，校 长 的
论 坛 将 提 出 各 种 建 议 来
帮 助 和 支 持 加 强 印 尼 的
优势人力资源。

Nurhasan 说 ，“ 在 大 学
里。我们总是做好准备和
规划。因为人口红利必须
明确，比如必须准备哪些
人力资源，希望印尼人民
能 够 适 应 这 个 时 代 。”

@Nto tze/evi/ 明光译

FRIFRI 委员会主席委员会主席 Mohammad NasihMohammad Nasih 教授教授（（左左）、）、
UnesaUnesa 校长校长 NurhasanNurhasan 教授向媒体发表声明教授向媒体发表声明

总统佐科维总统佐科维（（右右））由国务秘书普拉蒂克诺部长由国务秘书普拉蒂克诺部长、、投资部长投资部长 Bahlil LahadaliaBahlil Lahadalia、、教育教育
和文化部长纳迪姆和文化部长纳迪姆··马卡里姆马卡里姆、、东爪哇省长科菲法东爪哇省长科菲法、、穆穆··纳西赫纳西赫 (Muhammad(Muhammad
Nasih)Nasih) 和和 FRIFRI 委员会主席努尔哈桑委员会主席努尔哈桑 (Nurhasan)(Nurhasan) 教授陪同为论坛鸣锣启动教授陪同为论坛鸣锣启动

佐科维总统致致佐科维总统致致

印尼王氏宗亲联谊总会举办
“庆元旦迎新年”例常聚餐联谊会

【本报讯】为庆祝 2024
年元旦佳节，印尼王氏宗亲
联谊总会于 1 月 14 日，在
该宗祠举办一场“庆元旦迎
新年”例常聚餐联谊会。

该宗亲会总主席王振
坤，辅导主席王涵、王立松，
荣誉主席王财发、王绣梅、王
世佑、王仲仁，名誉主席王国
兴，执行主席王朝盛，副执行
主席王天恩，秘书长王振川，
以及中国中铁雅万高铁项目
部总经理王坤等理事和宗
亲,约130人出席活动。

此次聚餐会也是印尼
王氏宗亲联谊总会每个月

定期举办的活动 ，旨在加
强 宗 亲 们 彼 此 之 间 的 交
流，联络感情，共话发展；

每个月的聚餐会都是由王
氏会员轮流做东宴请。

王振坤总主席在聚餐会

上，感谢大家踊跃参与，并祝福
大家在新的一年身体健康、事
业兴旺、万事如意！接着，辅导

主席王涵，荣誉主席王财发、王
绣梅、王世佑，秘书长王振川等
分别发言，就推动此宗亲会在

新的一年有新的发展献言建
策。此外，与会的王氏宗亲王
国美（Karna Brata Lesmana），
也与大家分享他在印尼参加从
政的经验和许多趣事。

王 振 川 表 示 ，应 马 来
西亚王氏宗亲会之邀请 ，
印尼王氏宗亲联谊总会将
于今年 4 月 20 日，组团参
加马来西亚王氏宗亲会成
立 30 周 年 庆 祝 活 动 。 此
外，该会也制定了 2024 年
的一些工作计划 ，包括将
开 展 社 会 公 益 活 动 等 活
动。 （印尼王氏宗亲联谊

总会秘书处供稿/图）

王涵发言王涵发言

前排从左边前排从左边：：王振池王振池、、王振川王振川、、王仲仁王仲仁、、王绣梅王绣梅、、王振坤王振坤、、王涵王涵、、王坤王坤、、王立松王立松，，王财发王财发、、王天恩王天恩

王振坤发言王振坤发言

王绣梅表示王绣梅表示，，王氏应该积极参与社会公益事业王氏应该积极参与社会公益事业王世佑和王财发分别发言王世佑和王财发分别发言王振川发言王振川发言

印尼王氏宗亲联谊总会诸理事和宗亲们合影


